



華となれ!

宮城県仙台二華中学校
学校だより 第1号
【発行日】平成29年4月14日
【連絡先】022-296-8101
【文責】副校長 中澤宏一

【校訓】 『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性を持ち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ!」には、社会に貢献できる真のリーダー（「華」=社会の中心）となってほしいという願いを込めています。

「第8回入学式」

去る4月7日（金）、多数のご来賓や保護者の皆様の祝福と激励の中、中学校・高等学校合同の入学式が行われました。当日は、桜の開花が伝わる柔らかな日差しに恵まれ、「期待」や「不安」などさまざまな思いを胸に、新入生は、緊張した面持ちで登校しました。学級担任の呼名を受けて全員が元気に返事をし、山内明樹校長から入学を許可を受けました。

真新しい制服に身を包んだ新入生は、返事だけではなく、入退場や礼の仕方、話の聞き方など、二華生らしい本当に素晴らしい態度でした。「チーム二華」の仲間入りを果たした皆さんが、長い伝統と進取の気風に満ちた本校で、どのように成長していくのかを楽しみにしています。



《式辞》 宮城県仙台二華中学校・高等学校長 山内明樹



新入生の皆さん、今日から仙台二華中学校・高等学校の生徒として、新たな生活が始まります。本校は、東華女学校からの100年を超える長い伝統と併設型中学校・高等学校としての新しい学校の顔をもっています。

入学にあたり、校長として3つの指針を示します。

一つ目は「今、この時を大いに味わう」です。

本校には様々な体験や学習の場面が数多く用意されています。その一つ一つに全力で取り組むこと、まさに一期一会の気持ちで臨んで欲しいということです。二つ目は「誇りを持って行動する」です。本校には、制服等について細かい校則はありません。生徒心得として、一人一人が時と場に応じた行動をとることを期待しています。つまり、一人一人が自立・自律して欲しいということです。三つ目は「自分の役割を見つける」です。リンゴが木から落ちるのを待つのではなく、自ら木に登り、リンゴを手にするような気概をもって欲しいのです。仙台二華には、皆さんの夢を実現するためのフィールドが、しっかりと準

備されています。自分自身の夢に挑戦する姿勢を大切にしてください。

(一部抜粋)

《 入学生代表入学のことば 》 仙台二華中学校 入学生代表 K・T さん

太陽の光が満ちあふれ、穏やかな風が吹く今日。春の訪れとともに、私たちは、宮城県仙台二華中学校に入学しました。

本日はこのような立派な入学式を行って頂きありがとうございます。

仙台二華中学校には、多くの小学校から仲間が集まってきています。私は、その仲間と過ごす新しい環境での学校生活が楽しみです。

私が、学校生活で特に力を入れたいのは、理科です。なぜなら、観察や実験を通して、知らなかったことを知り、複雑な仕組みを考えていくのがとても楽しみだからです。また、本格的になっていく英語にも力を入れていきたいです。そして今までよりも、多くのことを表現できるようになりたいと思います。

私は将来、人工知能の開発に携わり、多くの困っている人を助けたいと考えています。そのような人間になるためには、「高度な知識と技術」が必要です。また、誰とでも協力できる「コミュニケーション能力」も欠かせません。これから始まる6年間、少しでも夢に近づけるように貴重な時間を無駄にせず、学習や部活動などに意欲的に取り組み成長したいと思います。

これから私たち1年生は一丸となって、何事にも真剣に取り組むことができるように精一杯努力してまいります。先生方、先輩方、ご指導よろしくお願いいたします。

仙台二華中学校の生徒であることに誇りを持ち、何事にも前向きに取り組むことで、自らを成長させることを約束し、入学のことばといたします。

平成29年4月7日 宮城県仙台二華中学校 新入学生代表

